

Niederlagen-Serie hält an

Rot-Weiß Borbecks Kellerduell stand unter schlechten Vorzeichen

Die Niederlagen-Serie der 1. Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck in der Badminton-Landesliga hält an. Auch im Kellerduell gegen den TSV Viktoria Mülheim II unterlag das Tabellenschlusslicht mit 2:6.

Die Partie stand unter schlechten Vorzeichen, da Michael Lohrengel angeschlagen in die Partie ging und lediglich das erste Herrendoppel bestreiten konnte, das ebenso knapp in zwei Sätzen verloren ging wie das zweite Doppel. Sumedha Dharmasena schaffte dafür seinen ersten Saisonsieg im Spitzeneinzel, in dem er im zweiten Satz zunächst Matchbälle abwehrte und anschließend von der Aufgabe seines Mülheimer Gegners profitierte. Pech hatte der Singhalese dann allerdings im Mixed, das er mit Maren Hesse im Entscheidungssatz knapp verlor. Siegreich war nur noch Jörg Zwichhoff, der sich im dritten Herreneinzel durchsetzte.

Zum ersten Saisonenerfolg in der Bezirksklasse fehlte der zweiten Mannschaft ein einziger Punkt. Am Ende musste sie sich gegen die vierte Mannschaft von Viktoria Mülheim mit einem 4:4-Unentschieden begnügen. Heike Steiniger und Andreas Leifholz hatten den Sieg im Mixed auf dem Schläger, verloren trotz Matchballs in der Verlängerung des dritten Satzes jedoch hauchdünn mit 12:13. Nicht viel besser erging es Inke Greve im Dameneinzel,



Sumedha Dharmasena

Aufn.: Knorn

das sie ebenfalls in der Verlängerung des Entscheidungssatzes verlor. Dafür gewannen die Borbecker in der dramatischen Begegnung alle Herreneinzel. Rüdiger Twiehaus siegte an Position eins, Michael Wilmkes an zwei und Stefan Büring an drei. Außerdem waren Heike Steiniger und Inke Greve im Damendoppel erfolgreich.

Einen tollen Lauf in der Kreisliga hat die 3. Mannschaft, die bei der Essener SG I mühelos mit 7:1 gewann. Corinna Manroth siegte im Dameneinzel und im Doppel mit Britta Sagan, die sich an der Seite von Alan Grzemba auch im Mixed durchsetzte. Dieser wiederum war auch im zweiten Herrendoppel mit Torben Wolf erfolgreich, der außerdem das dritte Einzel gewann. Das Spitzeneinzel gewann Marcus Becker.

Durch eine faire Geste verzichtete die vierte Mannschaft

in der Kreisliga auf den sicheren Sieg gegen die Viertvertretung des OSC Werden. Die Rot-Weißen stimmten der Teilnahme eines verspäteten Gegners zu und mussten sich am Ende mit einem 4:4 zufrieden geben. Ungeschlagen blieb Oliver Eickelen im dritten Herreneinzel und im Doppel mit Stefan Laqua. Spitzenspieler Christian Kier gewann das erste Einzel. Iris Heider und Marcus Schumacher konnten das Mixed für sich entscheiden.

Auf dem Weg zum Herbstmeistertitel befindet sich die 1. Schülermannschaft in der Kreisklasse nach dem glatten 7:1-Auswärtssieg über den SV Kupferdreh I. Nils Wieacker gewann das erste Jungeneinzel und das erste Doppel mit Stephan Rehn, der auch im zweiten Einzel erfolgreich war. Zu deutlichen Zwei-Satz-Siegen kam André Hinz im zweiten Jungendoppel mit Nikita Marfut und im dritten Einzel. Nikita gewann außerdem das Mixed mit Lisa Siepermann. Auch das Mädchendoppel mit Laura Strunz und Nicole Sytek ging an den Borbecker Nachwuchs.

Trotz großer Einsatzbereitschaft verlor die 2. Schülermannschaft gegen TV Stoppenberg I mit 2:6. Zu glatten Zwei-Satz-Siegen kamen Sören Pargen im ersten jungen- und Julia Meier im Mädcheneinzel. Simone Holland und Lena Strunz konnten das Doppel lange offen gestalten, zogen am Ende aber den Kürzeren.